



17.04.2020

Liebe Eltern,

wie Sie sicher aus den Medien entnehmen konnten, dauert die Schulschließung weiterhin an. Angedacht ist, dass ab dem 04.05.2020 mit oberen Klassen, vorrangig den Abschlussklassen begonnen wird.

Das Kultusministerium will zur stufenweisen Schulöffnung weitere Handlungsanweisungen zu Hygiene und Umfang, etc. veröffentlichen. Wir werden zusammen mit Lehrern, Eltern und Vertretern der Stadt versuchen, ein Höchstmaß an Sicherheit für Ihre Kinder zu bieten. Von einem normalen Schulalltag sind wir weit entfernt. Auch ist noch nicht klar, ob es Änderungen bei der Notfallbetreuung geben wird, sodass nach wie vor Sie gefordert sind, Ihr Kind beim Lernen zu begleiten. Dass es eine Herausforderung ist, Beruf, Alltag und häusliches Lernen unter einen Hut zu bekommen, steht außer Frage. Viele positive Rückmeldungen und auch Verbesserungsvorschläge wurden an uns herangetragen. Hier versuchen wir, für Sie und Ihre Kinder Lösungen zu finden, um Sie bestmöglich zu unterstützen.

Wir hoffen, Ihnen bald weitere Informationen zur schrittweisen Schulöffnung geben zu können. Nach wie vor ist ab Montag, 20. April 2020 die Verwaltung der Schule für Sie von 07.30 bis 15.00 Uhr erreichbar. Bei dringenden Fragen können Sie gerne mit uns Kontakt aufnehmen. Darüber hinaus erfahren Sie schulische Neuigkeiten über die Homepage des Kultusministeriums, unserer Homepage und Aushängen im Digitalen Schwarzen Brett.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie alles Gute. Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Schluchter (Rektorin)